

Perlawanan yang dihadapi perusahaan tambang pada saat ini yaitu bagaimana mengubah pandangan masyarakat dalam membentuk citra tambang yang dipersepsikan sebagai merusak lingkungan dan tatanan sistem dalam soliditas social masyarakat. Cara yang dilakukan perusahaan untuk membentuk citra positive dimasyarakat salah satunya dengan menjalankan strategi komunikasi yang tepat menyesuaikan dengan karakter masyarakatr lingkungan sekitar.

Dengan begitu perusahaan harus bisa melobby masyarakat dengan komunikasi yang efektif, komunikasi yang efektif dibutuhkan adanya strategi komunikasi. Strategi komunikasi adalah suatu transaksi proses simbolik yang hendak orang-orang mengatur lingkungannya. Sabini(Congara.2005: 57). Strategi komunikasi perusahaan merupakan hal terpenting untuk mengatur keadaan lingkungan yang tidak dapat diprediksi, baik menghindari keadaan krisis, maupun keadaan perusahaan dalam menjalani krisis. Dalam situasi keefektifan komunikasi yang berjalan di perusahaan akan mempengaruhi keberhasilan yang akan terjadi di dalam perusahaan. Oleh sebab itu perusahaan harus sebisa mungkin menjalin komunikasi yang efektif dan harmonis, karena komunikasi memegang peranan yang sangat penting dalam lingkungan perusahaan dan merupakan kunci keberhasilan.

Mensejahterakan masyarakat bukan hanya tanggung jawab pemerintah saja, melainkan semua orang berperan untuk membangun Negara lebih baik dan meningkatkan kualitas hidup. Perkembangan teknologi di era digital ini terus meningkat termasuk dalam bidang bisnis dan usaha, pertumbuhannya sangat pesat sehingga memotivasi setiap perusahaan untuk berkerja lebih keras lagi agar mampu bersaing dengan perusahaan lain. Membicarakan soal dunia bisnis tidak hanya tentang untung dan rugi saja, tetapi muncul juga tanggung jawab agar memperhatikan ruang lingkup sosial. Timbul kesadaran di setiap kegiatan produksi suatu perusahaan secara tidak langsung menyebabkan kerugian lingkungan social maupun lingkungan fisik di sekitar tempat produksi perusahaan, membentuk pihak perusahaan sadar untuk mengutamakan kegiatan social dimasyarakat sekitar. Aktifitas